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Le 24 septembre dernier, la SPA Mauricie a tenu un kiosque dans le stationnement de lô®glise pour per-
mettre aux gens de venir inscrire leurs chats et leurs chiens et en m°me temps leur fournir des informa-
tions sur leurs services. Plusieurs citoyens ont r®pondu ¨ lôappel lors de cet ®v®nement. Si vous nôavez 
pas pu vous pr®senter au kiosque, il existe dôautres moyens dôinscrire vos animaux. Voir informations 
dans ce num®ro du journal. 
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Mot de la mairesse 
Octobre est maintenant 
bien entam®. Les journ®es 
se font de plus en plus 
froides, les arbres se d®nu-
dent et nous nous pr®pa-
rons tranquillement ¨ voir 
venir la saison froide. 
 
Soyez vigilants lorsque 

vous allumez vos appareils de chauffage. Faites 
ramoner votre chemin®e par une personne accr®di-
t®e et surtout, br¾lez les bons combustibles. Votre 
s®curit® nous tient ¨ cîur. 
 
Nouvelle fonction  
 
Le 22 septembre dernier, jôai eu lôimmense hon-
neur dô°tre ®lue comme administratrice du nouvel 
organisme Espace MUNI. Nous ®tions 3 ®lus en 
®lection pour ce poste. Je vais repr®senter toutes les 
municipalit®s ayant moins de 1750 citoyens. Cette 
nouvelle entit® est n®e du regroupement de 2 orga-
nismes provinciaux, soit le Carrefour action muni-
cipale et famille ainsi que le R®seau villes et vil-
lages en sant®. Côest un organisme provincial au-
quel je crois depuis toujours. Ils sont une ressource 
incroyable pour dynamiser les milieux. Je suis tr¯s 
fi¯re de pouvoir contribuer ¨ leur d®veloppement et 
il me sera dôun grand support pour toujours faire 
plus pour la vitalit® notre communaut®. 
 
La Semaine verte 
 
Le reportage a ®t® diffus® le samedi 3 octobre ¨ 
17h00 ¨ l'®mission La semaine verte sur Ici Radio-
Canada. Pour le visionner, rendez-vous sur le web, 
vous le trouverez sur ICI TOU.TV :  
https://ici.tou.tv/la-semaine-verte.  
 
Covid-19 
 
Nous sommes confront®s ¨ beaucoup de change-
ments et ne sommes pas toujours en contr¹le de 
ceux-ci. Nous devons aussi nous adapter ¨ chaque 
modification dans les recommandations. Merci de 
votre collaboration et surtout, merci de faire en 
sorte que nous puissions, collectivement, passer au 
travers cette p®riode difficile tous ensemble. 
 
Rang St-Sauveur et rang St-Antoine ouest 
 
Je suis tr¯s heureuse de vous annoncer que notre 
demande de subvention AIRRL pour les rangs St-
Antoine ouest et St-Sauveur a ®t® accept®e. PAR 
CONTRE, le co¾t total estim® du projet est beau-

coup trop grand. Côest impossible, pour une petite 
municipalit® comme la n¹tre, de pouvoir absorber 
une telle d®pense. Nous avons donc demand® ¨ 
lôing®nieur de refaire des plans et de nous sou-
mettre un estim® de travaux plus r®aliste en fonc-
tion de notre capacit® de payer. 
 
Au moment dô®crire ces lignes, nous nôavions pas 
reu les plans et les montants. Nous prendrons le 
temps de bien analyser toutes les possibilit®s pour 
°tre en mesure de faire le projet ¨ un co¾t raison-
nable. Je nous souhaite sinc¯rement de pouvoir 
finaliser ce projet le plus vite possible.  
 
Nous vous tiendrons au courant sans faute aussit¹t 
que nous aurons du nouveau dans ce dossier. 
 
SPA Mauricie 
Le 24 septembre dernier, la SPA Mauricie a tenu 
un kiosque dans le stationnement de lô®glise pour 
que les gens puissent venir y inscrire leurs chiens 
et leurs chats. Je tiens ¨ remercier tous les citoyens 
qui se sont d®plac®s pour venir faire lôenregistre-
ment de leurs animaux. Si vous nôavez pas pu vous 
pr®senter lors de cet ®v®nement, veuillez consulter 
la page suivante pour contacter la SPA par t®l®-
phone.  
 
Gr©ce ¨ ce nouveau partenariat avec la Soci®t® pro-
tectrice des animaux, nous serons en mesure dôap-
pliquer les nouvelles dispositions de loi provinciale 
visant ¨ favoriser la protection des personnes par 
la mise en place dôun encadrement concernant les 
chiens. De plus, les animaux errants seront mainte-
nant pris en charge par la SPA. Au cours des der-
niers mois, nous avons justement eu plusieurs 
plaintes concernant des chats errants. 
 

Disponibilit® au bureau 
Depuis la mi-septembre, je suis pr®sente ¨ mon 
nouveau bureau dans lô®difice municipal deux 
demi-journ®es par semaine. Je vous ferai part 
de mon horaire de pr®sence sur la page Face-
book de la municipalit®. Ce sera un plaisir de 
vous y accueillir. 
 
Je demeure disponible en tout temps, si besoin.  
 
 
 
 
Votre mairesse, 
Julie Press®  
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INSCRIPTION DES 

CHIENS ET DES CHATS  

(819) 376 -0806  

La corporation des b®n®voles pr®sente, depuis 4 an-
n®es, un projet pour lôam®lioration de la qualit® de 
vie des r®sidents en leur apportant chaleur humaine 
et r®confort. 
 
Et bien, cette ann®e, notre cri du cîur a ®t® entendu 
et nous pouvons profiter des derni¯res belles jour-
n®es de lôautomne. Comme on le sait, la plupart des 
a´n®s ont eu, dans leur vie, de lôaffection pour une 
activit® toute simple : se bercer. Nous offrons aux 
gens de chez-nous de vivre un moment privil®gi® en 
toute intimit®, car les 3 balanoires adapt®es logent 
un fauteuil roulant et un banc pour leur accompa-
gnateur. 
 
Nous avons fait aussi lôacquisition dôune t®l®vision 
¨ la fine pointe de la technologie avec un syst¯me 
pour diffuser le son dans nos grandes salles. Ils 
pourront de cette faon accueillir LôAbb® Trottier 
dans leur salon pour la diffusion de la messe et aussi 
offrir aux r®sidents des spectacles en direct pour un 
divertissement assur®. 
 
Depuis le mois de mars, les membres de la corpora-
tion des b®n®voles nôont pu °tre pr®sents aupr¯s des 
r®sidents, mais on sait que leur cîur et leur engage-

ment est bien pr®sent dans leur t°teéNous retrou-
vons dans ce projet lôessence m°me de notre corpo-
ration de rendre les gens heureux.  Il a ®t® rendu 
possible gr©ce ¨ lôappui de Mme Colette Cloutier 
qui nous a ®paul®s dans lô®bauche. Par son grand 
cîur et sa grande ®coute, elle a su mettre les bons 
mots pour expliquer ce grand besoin chez-nous. 
 
Voici une photo qui t®moigne dôun moment de bon-
heur en compagnie de notre pr®sidente, Mme 
Adrienne Nault. 

Un beau projet se r®alise au CHLD de Fortierville! 
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Nous vous rappelons que vous pouvez lire les proc¯s-verbaux en tout temps sur le site internet de la 
municipalit® au www.fortierville.com dans la section  
Administration / s®ances du conseil / proc¯s-verbaux 

R®sum® des d®cisions du conseil municipal 

Assembl®e du 8 septembre 
 
Cellulaire de lôinspecteur municipal 
Des donn®es sont ajout®es au forfait cellulaire 
de lôinspecteur. Il aura donc acc¯s ¨ 3 go de 
donn®es mensuellement au co¾t de 41.50 $. 
 
Prolongation du contrat avec Gaudreau 
£tant donn® le processus actuel de signature 
dôune entente intermunicipale et de r®vision 
des documents dôappel dôoffres, une r®solution 
est adopt®e pour prolonger le contrat avec 
Gaudreau du 1er janvier 2021 au 31 mai 2021, 
conditionnellement ¨ une indexation des tarifs 
de 3%. 
 
OMH Cîur du Qu®bec 
Les ®tats financiers sont adopt®s et le d®ficit 
sô®l¯ve ¨ 139 617 $. La part assum®e par la 
municipalit® sô®l¯ve ¨ 13 962 $, soit 10 % du 
d®ficit total. 
 
Travaux rang St-Alphonse 
Le conseil approuve les d®comptes progressifs 
#2 (566 210.51 $) et #3 (2704.64 $). 
 
R¯glement relatif ¨ lôentretien des syst¯mes 
de traitement tertiaire avec d®sinfection par 
rayon ultraviolet Le conseil adopte un r¯gle-
ment qui permettra de d®livrer des permis aux 
citoyens qui d®sirent utiliser ce syst¯me pour 
traiter leurs eaux us®es. 
 
Entente avec la SPA Mauricie 
Le conseil signe une entente de partenariat 
avec la SPA Mauricie pour lôenregistrement 
des chiens et des chats, pour la gestion des ani-
maux errants et des plaintes et pour lôapplica-
tion de la nouvelle loi provinciale. 
 

Assembl®e du 5 octobre 
 

D®veloppement de la rue Bibeau 
Pour r®pondre ¨ certains questionnements du 
minist¯re de lôEnvironnement, un mandat est 
donn® ¨ la firme Laboratoires dôexpertises du 
Qu®bec (LEQ) pour des analyses de sol sup-
pl®mentaires au co¾t de 1 250 $. 

Ensemble et bien log® 
La municipalit® accepte un protocole dôentente 
avec divers organismes pour contrer les situa-
tions dôinsalubrit® dans les habitations. 
 
Plan dôaction pour le plomb dans lôeau 
Conform®ment aux exigences du minist¯re de 
lôEnvironnement, la municipalit® adopte un 
plan dôaction pour la r®duction du plomb dans 
lôeau potable. Des analyses sont prises annuel-
lement dans 5 r®sidences diff®rentes depuis 
2013 et ¨ ce jour, aucune pr®sence de plomb. 
 
Municipalit® amie des a´n®s 
Un comit® est form® pour travailler sur ce dos-
sier. Il sera form® de Michel Fortier, Julie 
Press®, Marcel Nault, Patricia Gilbert et Fer-
nande Tousignant. Mme Lina Verville, manda-
t®e par la MRC de B®cancour, assurera la coor-
dination du projet. 
 
Mati¯res r®siduelles 
Le conseil adopte lôentente de principe pour la 
signature dôune entente intermunicipale con-
cernant la gestion des mati¯res r®siduelles. 
Monsieur Yannick Press® est nomm® pour si®-
ger sur le comit® intermunicipal (James 
Kingston, substitut). 
 
Airbnb 
Le conseil demande au gouvernement du Qu®-
bec de retirer lôarticle 81 du projet de loi 67 
afin de laisser aux municipalit®s leur pouvoir 
de zonage concernant les ®tablissements de 
type airbnb. 
 
Programme dôaide financi¯re de mise ¨ ni-
veau des sentiers 
La municipalit® d®posera une demande pour 
am®liorer le sentier cyclable et ajouter de 
lô®clairage entre la rue Principale et le rang St-
Antoine ouest. 
 
Demande ¨ la CPTAQ 
Le conseil appuie une demande relativement ¨ 
lôali®nation du lot P597. 
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 S
écurité des piétons

 
ATTENTION AUX PIÉTONS!!! 

 

 
En septembre, deux cadettes de la S¾ret® du Qu®bec sont venues ¨ Fortierville pour r®aliser une ac-
tivit® de sensibilisation ¨ nos deux traverses pi®tonni¯res. 
 
Notre mairesse sôest pr°t®e au jeu en enfilant un ballon gonflable muni dôune affiche portant la 
mention ç Attention aux pi®tons è. Les usagers de la route ont donc ®t® sensibilis®s au fait quôune 
voiture doit sôimmobiliser lorsquôun pi®ton traverse la voie publique aux endroits marqu®s dôune 
traverse pi®tonni¯re. 
 
Nous tenons ¨ remercier les cadettes de la S¾ret® 
du Qu®bec et la mairesse, Julie Press®, pour cette 
activit® int®ressante et ®ducative ainsi que tous les 
conducteurs qui se sont bien immobilis®s lors de 
lôexercice! 
 
Soyons prudents et prot®geons les pi®tons! 
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